

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子



あかまつ



大仙市立太田南小学校 学校報 令和2年度 第49号 (2021.3.5)

プログラミング学習って楽しいね



今日、コンピュータは人々の生活の様々な場面で活用され、人々の生活を便利で豊かなものになっています。コンピュータをより適切、効果的に活用していくためには、その仕組みを知ることが重要です。コンピュータは人が命令を与えることによって動作しますが、この命令が「プログラム」であり、命令を与えることが「プログラミング」です。プログラミングによって、コンピュータに自分が求める動作をさせることができるので、コンピュータが「魔法の箱」ではなくなり、より主体的に活用することにつながります。

本校ではスクラッチというソフトを使用し、プログラミング学習を進めています。「10歩進む」とか「回転する」とかいう命令を送ると、猫のキャラクターがその通りに動くので子どもたちは大喜びで学習に取り組んでいました。なお、指導にあたっては、コンピュータにお詳しい高橋一昭さんにもお手伝いをいただきました。



みらい学年卒業式 3月16日(火)10:00~

いよいよ、みらい学年の卒業式が近づいてきました。学校では、練習が本格的に始まり、卒業生、在校生とも、感謝と祝福の気持ちをもって練習に臨んでいます。当日は、心のこもった歌や呼びかけで、きっとすばらしい卒業式になると思います。

なお、今年度の卒業式は、感染予防のため式場内の人数を制限して行います。式に参加する在校生は4~5年生のみになります。1~3年生は残念ながら式には参加できませんが、門送りの時に、6年生とお別れをすることになります。

6年生への ありがとう ゆうびんから



- ・6年生の〇〇さん、今までありがとうございました。中学校に行ってもいろいろがんばってください。私もがんばって勉強します。〇〇さんのことをいつも応援しています。
- ・〇〇さんが掃除の時、すみずみまで拭いていたのですごいと思います。中学校に行っても勉強をがんばってください。
- ・〇〇ちゃんへ なべっこの時、おいしいなべを作ってくれてありがとう。中学校でもがんばってください。
- ・掃除の時、やる場所をやさしく教えてくれてありがとうございました。なべっこの時もてきぱきやってくれて助かりました。中学校に行っても勉強をがんばってください。

おめでとう

【全県書き初め展・書友社主催】

金賞 4年 〇〇〇〇さん

お知らせ

長い間、校地内の一方通行にご協力いただき、ありがとうございました。雪解けが進みましたので、来週から解除いたします。これからも、安全に気をつけてご通行ください。

